

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 30. Oktober 2017

Tag der offenen Tür in der Stadtbücherei

Zahlreiche Mühlheimerinnen und Mühlheimer trotzten am vergangenen Sonntag dem stürmischen Wetter und fanden Ihren Weg zum Tag der offenen Tür in der Stadtbücherei. In der Zeit von 13.00 Uhr bis 17.00 Uhr nutzten die Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit, das Medienangebot, das Team der Stadtbücherei und den Kooperationspartner Schritt für Schritt e.V. näher kennen zu lernen.

Im Rahmen der Veranstaltung war auch Klaus Puth zugegen und gab zahlreiche Erinnerungen und Gedanken zur Entstehung seines Wandbilds preis. Die Möglichkeit, in diesem Rahmen Fragen an den Künstler zu stellen, wurde intensiv genutzt.



Bei Kaffee, Kuchen und einigen anderen Köstlichkeiten konnten die Gäste an diesem Sonntag sich in ein Buch vertiefen und den Medien-Flohmarkt durchstöbern. Auch konnte man sein Glück bei der Tombola herausfordern, bei der, wie jedes Jahr, auf die Gewinner schöne Preise warteten. Für die zahlreichen kleinen Gäste gab es Kinderschminken, es konnten Steinmännchen und Masken bemalt und Blütenseifen selbst hergestellt werden.

Ebenso war das eigene musikalische Talent bei einer Hip-Hop-Schnupperstunde gefragt. Die Medienausleihe war natürlich an diesem Tag auch möglich und wurde wie gewohnt intensiv genutzt.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
stadt-muehlheim.de